

Verleihung Sportpreis Mittelfranken am 07.11.2023 in Triesdorf



Unser 1. Schützenmeister Harald Popp war sehr überrascht als er von der Nominierung zum Sportpreis des Mittelfranken 2023, in der Kategorie „**Herausragende Verdienste rund um den Sport**“, erfuhr. Noch erstaunter war er, als sich herausstellte, dass kein geringerer als der Bayerische Innenminister Joachim Herrmann die Laudatio persönlich für ihn halten würde.

Die „Alte Reithalle“ in Triesdorf gab eine herrliche Kulisse für die Ehrungen in den zehn Kategorien ab.

Herausragende Verdienste, Sportliche Leistung Inklusion, Sportprojekte Integration, Sportliche Leistungen Kinder und Jugendliche, Personen und Institutionen 60+, Sportliche Leistungen Erwachsene, Sportprojekte Innovation, Personen und Institutionen Kinder und Jugendliche, Sportprojekte Inklusion, Personen und Institutionen Generationen.



Motto des Abends „Lebe deinen Sport“



Abschlussfoto mit allen Preisträgern



Bild links: Moderatorin Tanja Neumann

Bild rechts: 1. Landesschützenmeister Christian Kühn, Bezirkstagspräsident Peter-Daniel Forster, Harald Popp, Bayerischer Innenminister Joachim Herrmann und Bezirksschützenmeister Gerold Ziegler

Auszug aus der Laudatio von Joachim Herrmann:

Jeder Verein wünscht sich einen „Harald Popp“. Stellvertretend für alle ehrenamtlich Engagierten und weil er über Jahrzehnte verlässlich und loyal für seinen Verein, seinen Schützengau und den Schießsport im Einsatz war und ist, hat Harald Popp den Sportpreis Mittelfranken mehr als verdient. Ehrenamt ist keine Arbeit, die nicht bezahlt wird. Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.

Ein Dank an diejenigen, die ihn vorgeschlagen haben und ein Dank an die Juroren die ihn aus vielen verdienten Ehrenamtlichen ausgewählt haben. Ein Dank an seine Frau Birgitt die ihn begleitete und uns die Bilder mitbrachte. Bei seinem Laudator Joachim Herrmann bedankte er sich persönlich für die Laudatio.

Bericht: „Sir Harry der Ergraute“